

Merci à tous pour votre présence.

Je suis très heureux de vous retrouver ce soir pour vous adresser une fois encore, de vive voix, au nom du conseil municipal et du personnel communal, tous mes vœux de santé, de bonheur et de réussite dans tous vos projets. Que cette nouvelle année soit à la fois heureuse, sereine et inspirante.

L'année écoulée a été pour le moins contrastée, avec des décisions politiques souvent peu compréhensibles. On pense aux dérèglements climatiques si inquiétants, cause également de politiques inconscientes au niveau mondial.

On peut également évoquer notre humanité ou règne la loi de la jungle, alors qu'au contraire, des valeurs de cohésion, d'universalité et respect devraient guider les conduites.

Ni la xénophobie, ni le communautarisme ne sauveront un monde en proie aux guerres et aux défis climatiques. Si l'Intelligence Artificielle IA, à de l'avenir, j'aimerais que l'intelligence naturelle n'en vienne pas à décliner !

C'est dans cette atmosphère d'incertitude que nous essayons de gérer au mieux notre collectivité, avec de plus en plus de complexité dans le montage des dossiers pour obtenir d'éventuelles aides.

Ainsi, en 2025 nous avons poursuivi la mise aux normes de la défense incendie et 2026 devrait voir la fin de ces obligations avec l'installation de deux nouvelles bornes.

L'entreprise LACHENEVRERIE a réalisé la réfection du chemin des randonneurs qui dessert trois nouvelles habitations.

L'entreprise EMMENGEAR a aménagé des places de stationnement en contrebas de la place de l'école, et un drain pour canaliser l'eau du chemin bien nommé de la Mouillère.

Le logement de l'école a fait l'objet d'une rénovation énergétique complète réalisé par des entreprises locales.

Nos deux logements sont désormais conformes aux normes en vigueur.

Cette année encore la part communale des impôts locaux n'a pas été augmentée.

Un mot de remerciement pour l'implication de nos agents communaux et de l'équipe municipale qui réalisent souvent un travail dans l'ombre mais au combien précieux pour maintenir notre qualité de vie. Ensemble, avec un peu d'esprit et beaucoup de détermination, nous surmontons les obstacles !

Mes remerciements vont aussi aux associations, qui par leurs animations donnent un supplément d'âme à la commune.

Merci aussi aux services de la communauté des communes (Urbanisme, Spanc, Voirie) pour leur disponibilité, aide et conseil.

Pour finir, l'année 2026 signifie la fin de notre contrat, et malgré des contraintes et des situations un peu compliquées, nous avons éprouvé du plaisir à remplir ce mandat et nous avons décidé à la quasi-unanimité de solliciter un nouveau mandat

Je vais laisser la parole à notre conseiller départemental que je remercie pour sa présence, et pour l'aide que nous apporte le département.

.....

Il nous reste maintenant à resserrer nos liens en nous rapprochant du buffet pour échanger entre nous, lever le verre de l'amitié et faire honneur à cette table concoctée par Proxi Carlux et pour la partie sucrée merci à Christelle pour les cannelés et Francoise pour les gaufres et tartes aux pommes